

manas pero manifestaciones contradictorias que pusieron en duda la operación.

El subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos de Latinoamérica, Thomas Enders, quien realizó una visita oficial a Caracas hace pocos días, había dicho que Venezuela no decidió la compra de los F-16.

Posteriormente, el ministro de Defensa, general Tomás Abreu Rescaniere, aseguró que la Fuerza Aérea está estudiando comprar los cazabombarderos norteamer-

de Turbay Ayala había pedido al de Estados Unidos que no vendiera los aviones a Venezuela.

También se informó sobre una solicitud similar al gobierno norteamericano del primer ministro de Guyana, Forbes Burnham.

Venezuela reivindica para sí el territorio fronterizo del Esequibo, de unos 200 mil kilómetros cuadrados de superficie, tras infructuosas negociaciones que arrancan desde fines del siglo pasado, cuando Guyana era colonia británica.

una atmósfera de desprestigio para el Ejército y el gobierno, la cual es promovida por la Unión Soviética y realizada a nivel mundial por ciertos mecanismos maquiavélicos que manejan diabólicamente en la sombra determinados organismos internacionales".

"Se trata de una insidiosa campaña criminal dirigida contra nuestro pueblo, en la cual se gastan sumas astronómicas en millones de dólares y su procedencia no se co-

tropas regulares y reservistas, incluyendo contingentes indígenas.

La parada pasó frente al estrado de honor colocado en el palacio de gobierno, donde se encontraban el presidente guatemalteco, Romeo Lucas, el ministro Guevara y los principales funcionarios de gobierno.

CINCO CADAVERES MUTILADOS

Los cadáveres de 5 hombres acribillados a

Quezaltenango, 200 kilómetros al occidente de la capital guatemalteca, y había sido secuestrada en dicha ciudad por desconocidos que le introdujeron violentamente a un vehículo.

El cadáver de la joven fue encontrado con múltiples perforaciones de bala y con el rostro destrozado a golpes.

Por otra parte, el cadáver de un hombre asesinado a balazos fue arrojado por desconocidos dentro de las redes de una portería de un cam-

Gregorio SELSER

No nos interesa el llamado diálogo político de la dictadura argentina

Con la presencia de destacados dirigentes latinoamericanos y del mundo, entre ellos el vicepresidente de la Internacional Socialista, Anselmo Sule, y José María Maravall, miembro de la Comisión Nacional Federal del Partido Socialista Obrero Español, los socialistas argentinos residentes en México conmemoraron anoche el 85 aniversario de la fundación del Partido Socialista de ese país.

En representación de la Confederación Socialista Argentina, Gregorio Selser subrayó que "no nos interesa el llamado diálogo político de la dictadura, ni nos preocupa que se nos llame o se nos omita", para finalizar luego: "Si nos interesa, en cambio, el diálogo con las fuerzas democráticas, con las organizaciones sindicales, con los grupos estudiantiles y de otras agrupaciones preocupadas por el futuro del país, para la discusión y búsqueda de opciones políticas libremente escogidas".

El representante de la CSA aludió asimismo a la situación creada en las últimas semanas por la huelga nacional de mecánicos argentinos

que, aseguró, junto con la labor "ejemplar" de las Madres de Plaza de Mayo, el "perceptible cambio" de la posición de la jerarquía de la Iglesia Católica y la "permanente denuncia y resistencia" de los sectores medios del agro, "son síntomas relevantes de que no todo fue quietud aquiescente y generalizada y que ha llegado el tiempo en la Argentina de la contestación, del rechazo, de la oposición resuelta y total", subrayó Selser.

El acto, que fue copresidido también por la subsecretaria de Relaciones Internacionales del PRI, Alma Delia García Ramírez; el secretario ejecutivo de la COPPPAL, Alfonso Zaibe Sanen, y el representante para América de la CSA, Oscar González, recibió adhesiones de partidos políticos de Chile, Argentina, Bolivia, Uruguay, entre otros.

Anselmo Sule, también presidente del Partido Radical de Chile, reconoció la trayectoria histórica de los socialistas argentinos, llamó a la solidaridad con todas las fuerzas antidictatoriales del país sudamericano y convocó a la unidad de los sectores socia-

listas y democráticos de los países de América Latina gobernados por dictaduras.

Finalmente, Maravall —quien llevó además en salud del líder del PSOE, Felipe

González— recordó la solidaridad brindada por los socialistas argentinos y sostuvo que la democracia debe ser uno de los principales objetivos del socialismo